
 
Assegno unico: card. Bassetti (Cei), "valutazione positiva" ma
"preoccupati per la burocrazia per la famiglia"

"Noi diamo una valutazione positiva, però siamo preoccupati perché anche in questa faccenda sta
entrando la burocrazia per la famiglia. Dovranno essere prese posizioni più radicali, come il Family
act". Così il card. Gualtiero Bassetti, arcivescovo di Perugia-Città della Pieve e presidente della Cei,
intervenendo al Tg3 dopo l'approvazione definitiva al Senato del disegno di legge-delega che
istituisce l’assegno unico e universale per i figli. Quindi il cardinale ha parlato della situazione
sanitaria: "La prima cosa da farsi è che tutti siano convinti che è necessario il vaccino. E poi ricucire
tutto quello che si è sfilacciato: il lavoro, la scuola e tante solitudini che si sono create". Infine un
ricordo alla malattia che ha sperimentato in prima persona - "era come se il mio organismo si
disgregasse e andasse in frantumi, avevo paura di morire solo" - un augurio agli italiani "non solo di
ricordare la Pasqua, ma di vivere la Pasqua".

Riccardo Benotti
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